

APRÈS 11 UTILISATIONS DU 49,3 **LA RÉPRESSION ET LA VIOLENCE POLICIÈRES SONT DEVENUES LA SEULE COMMUNICATION !**

Nous sommes toujours là, dans la rue pour faire plier ce gouvernement qui n'a toujours pas entendu notre contestation face à cette réforme absurde et morbide.

Ce gouvernement n'ayant plus d'argument et de soutien utilise la violence à tours de bras...

Sans sommation, des camarades présents sur des initiatives territoriales à Nantes, Rouen et Fos-sur-Mer, ont été victimes de l'utilisation d'une extrême violence qui ne peut être la réponse à notre colère légitime.

Le Roi Macron a décidé de plonger la France dans une situation nous rappelant les heures les plus sombres de notre histoire. Les images que les médias ou les réseaux diffusent depuis hier, montrent la colère du peuple après ce déni de démocratie avec le 49.3 et ce vote sur la censure. Ce Roi et sa cour sont les seuls responsables de cette crise sociale, démocratique et politique dans laquelle ils ont décidé de plonger le pays. Ils doivent respecter le peuple et les travailleurs que nous sommes et cesser le matraquage et l'intimidation.

Chaque jour, nous continuerons la lutte jusqu'au retrait total !

**RENDEZ-VOUS LE 28 MARS 2023
À 10H00 ROUEN COURS CLEMENCEAU**

- *Nous vous invitons à vous organiser au mieux pour pouvoir participer aux manifestations à venir et vous laissons libre choix pour les heures de grève. Comme d'habitude, il suffira de prévenir le superviseur et d'indiquer le nombre d'heures de grève sur la feuille de pointage.*